



SERVICE DE LA COMMUNICATION  
BUREAU INTERNATIONAL  
UNION POSTALE UNIVERSELLE  
BERNE  
SUISSE  
[www.upu.int](http://www.upu.int)

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'UPU

## **La Roumanie accueillera le Congrès de l'UPU en 2004**

*Berne (Suisse)/Bucarest (Roumanie), le 11 février 2003*

L'Union postale universelle a choisi le pays hôte du 23e Congrès postal universel. L'UPU et le Gouvernement de la Roumanie ont annoncé que le prochain Congrès de l'UPU se tiendra dans la capitale roumaine, Bucarest, en 2004. Cette annonce fait suite à la décision de la Côte d'Ivoire de renoncer à organiser le Congrès à Abidjan, compte tenu des événements politiques qui secouent le pays. Les dates exactes de la tenue du Congrès ne sont pas encore arrêtées, mais une préférence se dégage pour la seconde quinzaine de septembre et le début d'octobre 2004.

Le Président et Directeur général de la poste de Roumanie (*Posta Romana*), Gabriel Mateescu, déclare que c'est un grand honneur pour son pays et son administration postale d'organiser ce forum international de haut niveau des services postaux et de partager avec autant d'invités étrangers l'hospitalité roumaine. M. Mateescu ajoute que la Roumanie est en mesure d'accueillir les nombreuses délégations du Congrès de l'UPU à Bucarest. La capitale offre déjà toutes les infrastructures, la capacité hôtelière et le réseau de transports publics nécessaires à l'organisation de conférences. Il souligne que Bucarest a déjà accueilli avec succès un grand nombre de manifestations internationales de grande envergure, parmi lesquelles le Sommet des Premiers ministres des pays candidats à l'adhésion à l'OTAN en 2002, le Conseil des ministres de l'OSCE en 2001 et la Conférence paneuropéenne préparatoire au Sommet mondial sur la société de l'information. La Roumanie était l'un des 22 Pays-membres fondateurs de l'UPU en 1874.

Thomas E. Leavey, Directeur général du Bureau international de l'UPU, a exprimé sa satisfaction à l'égard de la décision. «Le Gouvernement de la Roumanie, en coopération avec l'opérateur postal national *Posta Romana*, dispose des moyens, des infrastructures et des ressources nécessaires à l'organisation d'un événement international de cette ampleur. Par ailleurs, il s'agira du premier Congrès de l'UPU en Europe de l'Est. Le Congrès aura une importance toute particulière pour la Roumanie qui se prépare à intégrer l'Union européenne.» M. Leavey s'est engagé à ce que les 189 Pays-membres de l'UPU soutiennent la Roumanie pour faire du Congrès une grande réussite.

Le Palais du Parlement, à Bucarest, abritera les principales réunions du Congrès. Le Palais, d'une superficie de 330 000 mètres carrés et siège actuel du Parlement roumain, comprend plus de 1000 salles qui servent notamment de décor à un centre international de conférences, doté d'un équipement moderne et destiné à accueillir confortablement les réunions du Congrès de l'UPU.

---

### **CONTACT UPU**

Juliana Nel  
Téléphone : +41 31 350 32 40  
E-mail: [juliana.nel@upu.int](mailto:juliana.nel@upu.int)

### **CONTACT POSTA ROMANA**

Simona Tarabasanu  
Téléphone: + 40 21 330 07 30  
E-mail: [international@POSTA-ROMANA.RO](mailto:international@POSTA-ROMANA.RO)

---

Le Congrès postal universel est l'autorité suprême de l'UPU et réunit les plénipotentiaires de l'ensemble des Pays-membres. Il se tient tous les cinq ans. Si la principale fonction du Congrès est législative, ces dernières années, il s'est concentré sur des questions stratégiques et de politique générale. Quelque 2000 délégués ont participé au précédent Congrès de l'UPU, à Beijing (Rép. pop. de Chine) en 1999.

#### **L'UPU en quelques lignes**

L'Union postale universelle est le principal forum de coopération entre les postes. En tant qu'agence spécialisée des Nations Unies, l'organisation exerce un rôle de conseil, de médiation et de liaison, et fournit une assistance aux Pays-membres qui en ont besoin. Elle fixe des règles pour les échanges de courrier international et formule des recommandations pour stimuler la croissance des volumes de courrier. L'UPU vise essentiellement à améliorer la qualité du service du courrier international et à faire en sorte que les citoyens du monde aient accès à des services postaux sûrs, fiables et à des prix abordables.

Les postes des 189 Pays-membres de l'UPU constituent le plus vaste réseau de distribution du courrier physique au monde. Plus de 5 millions d'employés travaillent dans 660 000 établissements postaux pour assurer, chaque année, le traitement et la distribution d'environ 430 milliards d'envois à différentes destinations dans le monde.